



Regionaljournal Steiermark



Unfall bei Landung eines Fallschirmspringers

Samstagnachmittag verunfallte ein Fallschirmspringer beim Landeanflug auf das Rollfeld in Niederöblarn.

Ein 45-jähriger Fallschirmspringer aus Deutschland befand sich gegen 15.00 Uhr mit seinem Fallschirm beim Landeanflug auf das Rollfeld der Union Niederöblarn. Dabei kam es vermutlich zu einer Fehleinschätzung der Höhe im Bereich eines Dammes am Rand des Flugfeldes. Der 45-Jährige schlug vor dem Rollfeld am dortigen Damm auf und überschlug sich in der Folge über die Böschung auf das Rollfeld.

Der Fallschirmspringer erlitt Verletzungen unbestimmten Grades und wurde mit dem Rettungshubschrauber Christophorus C14 in das Landeskrankenhaus Salzburg geflogen.

